

Órgano Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NÚMERO 141

Alicante Sábado 24 de Abril de 1915

ENSEÑANZA

Luz, luz, mucha luz.

Esta es la sed de la República. La enseñanza primaria, la secundaria, la superior, todos los grados deben ser atendidos, objeto de estudio y de mejoras considerables.

Este es un compromiso de honor de la República española una vez restaurada.

La instrucción que nosotros queremos es obligatoria, gratuita y laica. La naturaleza nos da una inteligencia para ver; pero esa inteligencia, sin ejercicio no funciona; es lo mismo que el instrumento que no se aguja. El niño no puede hacerse cargo del deber en que está de aguzar aquel instrumento para bien propio y ajeno. El hombre lo comprende, con poco discernimiento que tenga. Ahora, el niño está primeramente bajo la autoridad paterna. Si el padre cuida de aguzar la inteligencia de su hijo, los demás hombres nada tienen que hacer. Pero si el padre no lo hace, no se debe dejar desamparada aquella criatura.

Es una verdad incontestable que un hombre instruido vale mucho más que dos ignorantes; que la lectura, la escritura y el cálculo son casi tan necesarios al hombre como sus miembros y sus sentidos; que el oficio más humilde exige en el artesano cierta suma de conocimientos generales; que el saber embellece y mejora la vida; que la cultura del talento suaviza las costumbres, eleva los sentimientos y hace aborrecer el crimen; es una verdad demasiado reconocida.

Conclusión: la enseñanza de un ser racional, es obligación humana, ineludible. Así lo ha proclamado la República francesa, así lo entendemos nosotros.

Seamos sensatos y ni por negligencia

ni por ignorancia echemos el perjuicio, el ridículo, ni mucho menos la deshonra, ni sobre los españoles, ni sobre España.

Eduquemos al pueblo, y que la instrucción sea gratuita. Respetemos al Maestro de Escuela, y que su sueldo no sea mezquino.

Desaparezcan desigualdades que hacen de hermanos, señores y súbditos. Evítese en la escuela lo posible, ese espectáculo que envilece al de abajo y ennegrece la conciencia del de arriba.

No existe un padre ni una madre, aun entre los de más limitada inteligencia, que no desee para sus hijos los beneficios de la instrucción. Los desgraciados que envían sus hijos a una fábrica de tejidos en lugar de enviarlos a una escuela, conocen perfectamente que se perjudican y que comen antes de que madure el pan de su velez. Pero acuden a lo más apremiante, porque es preciso vivir.

El gobierno posee los recursos necesarios para luchar contra la ignorancia. Imponga el deber de extender a todos los ciudadanos sin excepción los beneficios de la primera enseñanza.

El deber de los buenos ciudadanos es apoyar las leales intenciones de los ministros, que se propongan difundir la instrucción en esta nación. Ayudemos con todas nuestras fuerzas al gobierno honrado que sirva nuestras aspiraciones de progreso.

En una República se busca hacer ciudadanos de alma libre. Ni el yugo del conquistador, ni el del fanático sea cualquiera su religión, lo consiente quien aspira a vivir con libertad.

El inmortal Jovellanos, con aquel lenguaje tan castizo, decía que la instrucción pública, es la fuente de las fuentes, ó el origen de todas las fuentes de la prosperidad

social, porque con ella todo se mejora y florece, y sin ella todo decae y se arruina en un Estado.

RAFAEL SEVILA LINARES.

El discurso de Maura

Se telegrafió a provincias, que la prensa de Madrid no había comentado el discurso del Sr. Maura pronunciado en el teatro Real y no es cierto.

Entre otros colegas está 'El País', que dedica preferente atención al discurso de Sr. Maura y dedica toda la primera plana a hablar de ese discurso.

De la juventud maurista dice, que en sus procedimientos remeda unas veces a los antiguos progresistas; otras veces traduce exóticas costumbres electorales y apela a los automóviles, a las banderolas y a los golpes de efecto, y en cuanto a ideales, tan pronto se asemejan al requeté como coinciden con nosotros los republicanos. Hay un poco de caos, de baturrillo, en esa fuerza solo unida en un sentimiento: La idolatría a Maura.

El acto ha estado bien, añade; pero tienen tan poca memoria esos jóvenes como entendimiento los que lo deputan único, nunca visto, sin par.

No, eso no. Los republicanos dimos una misma noche y a una misma hora, dos mítines grandiosos, el uno en el Circo Hipódromo, el otro en el Circo de Rivas ó del Príncipe, Alfonso; ambos amplísimos locales estuvieron llenos y no se entró a ellos con papeleta.

En Marzo de 1903 celebramos en el Lírico ó Gran Teatro una Asamblea. Es el acto más parecido al del Real, porque habió en él sólo una persona, Salmerón, co-

mo ahora ha hablado Maura, y por la ovación que saludó la presencia del hombre a quien se quería proclamar jefe.

Después de aquella Asamblea en Abril del mismo año de 1903, se celebró en el Frontón Central, atestado de gente, un mitin en el que pronunció un admirable discurso D. Joaquín Costa, que fué acompañado hasta su vivienda; situada en el paseo de Atocha, por una muchedumbre enloquecida de entusiasmo.

No se crea que en Madrid y en nuestro tiempo, no ha habido actos monárquicos comparables con el realizado por la Juventud maurista; rival de la conferencia de ayer fué el homenaje dispensado a Canalejas en los Jardines del Buen Retiro.

Cámara de Comercio

Anteayer tarde la Cámara de Comercio se reunió para celebrar sesión ordinaria.

Los señores comerciantes dedicados al negocio de trigos y harinas trataron del punto de las subsistencias y la Cámara acordó enviar al señor gobernador el siguiente informe.

Que la opinión general es de que aunque la inminencia del peligro de alza en los precios de trigos y harinas no está tan cercana, ni puede precisarse para el porvenir, puesto que, considerándose estos momentos como llave de la próxima cosecha, acaeso el buen aspecto que esta presenta modifique favorablemente las condiciones del mercado en lo sucesivo, la previsión más elemental, demanda que los actuales depósitos de esta plaza, hoy casi agotados, y con dificultades para reponer su stock, queden surtidos perentoriamente con el fin de evitar contingencias que pudieran ocurrir.

DOCTOR BUADES—Oculista
Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana
Expresor agregado del Refugio de Madrid.
Consulta de 10 a 11 en la calle de Bilbao primer piso.

MONOPOLE
Inmenso surtido en dulces, pasteles, peadillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turroneas, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalos.
CONFITERIA 20, Mayor, 20—Alicante

— 338 —
rimo—que este pobre hombre no ha obtenido, en vida, éxito tan indubitable como el conseguido con su muerte. Ab, aquí se le concede el sitio de honor de los dos féretros en efecto el de la derecha era el negro.
Y luego, había el púcar con creciente intensidad:—Por fin el bueno de don Cuca ocupó el primer lugar más a la izquierda que nadie le envió a ese puesto. Y al correr así disparataba como siempre; porque mientras por las calles de la ciudad circulaba el triste cortijo allá en la penumbra de recepción se lanzaba una infeliz mujer, agobiada de venturosa reunión, y espantado por el negro porvenir, siguiendo con la imprecación los despojos de aquellos seres que jamás volvería a ver se ahogaba de pena... y de euidia.
Pocos días después de pasó a coló Dolores de la casa... que había hecho donación de su fortuna

— 339 —
sus enfermas, al aspecto de la estancia en nada había cambiado; se empezó a beber de la claridad diurna que la inundaba. Dolores sacada de su marasmo por los pasos del doctor, salió al encuentro de esta y entre ambos se cruzó un estallido de sonrisas de palabras como e cuenta por los genes. Expresó la madre la terrible monotonía de la noche, recien trascurrida quiso el Galeno respirar al fresco y resignación pero ¿qué podía decir en alivio de temo no la fortuna? Aunque convencido del poco que allí de empeñaba, ligóse por mera firmeza, hasta la paciente y se hizo cargo de su estado que haría presuma. Da que su rápida observación el cirujano pasó mientras en la inmovilidad de Remo, que apoyado en el otra extremo, del lecho se hallaba; porque como todo los días no se levantaba para cumplimiento a su amigo y más que nada para con) tar por su familia la proximidad del negro despojo?

hallarse el comercio, como se halla, entre la pretensión ya manifestada por los productores del interior de la Península de retener sus existencias de trigo y su resuelta oposición á desprenderse de ellos. Por otro lado, las ofertas de trigos extranjeros hechas por el Gobierno de S. M. no han decidido á aceptarlas á estos comerciantes, pues tratándose de producto desconocido para estos y temiéndose que sea de calidad no adecuada á la mezcla con los trigos del país necesaria en todo caso, solo realizando ensayos podría verse en conocimiento de la conveniencia de adquirir aquellos.

Es, por tanto, urgente dos cosas: Que el Gobierno se decida á dar facilidades para que estas fábricas de harina puedan en cortas porciones realizar ensayos de los trigos exóticos. Y que los poderes públicos, con la fuerza de que disponen, realicen un recuento verdad de las existencias de trigos en el país y obliguen á las provincias ó pueblos en que el «stock» sea superior á sus necesidades, á que las cedan á aquellas capitales que, como la nuestra, carecen de producción bastante para atenderlas.

Es cuanto la Cámara de Comercio tiene que informar, respecto al asunto confiando á su cuidado.

Diputados republicanos á Marruecos

Está confirmada la noticia circulada hace varios días, respecto á que varios diputados republicanos se proponían visitar Marruecos con objeto de hacer detenido estudio de cuestión de tanta transcendencia. En efecto, el primero de los mencionados ha sido D. Eduardo Barriobero y Herranz, diputado conjuncionista por Madrid, quien probablemente habrá llegado ya á Ceuta, desde donde marchará á Tetuán, visitando finalmente Melilla.

La guerra europea

El último siempre es el más importante. Ahora dicen que es en Iprés donde se ha entablado un gran combate, habiendo sufrido grandes pérdidas los alemanes.

Estos han evacuado Torunggen en la Prusia oriental.

En los Cárpatos, el deshielo ha paralizado las operaciones. No obstante esto, las últimas noticias recibidas afirman que los rusos continúan ganando terreno en el paso de Uszok.

Un acorazado y un destroyer ingles han sufrido averías en los Dardanelos.

Y en el Sur de Africa sufrieron una derrota las tropas alemanas.

LAS SUBSISTENCIAS

Va revistiendo mal cariz este asunto en algunos pueblos de esta provincia, donde hay poquitas existencias de trigo.

Y lo mismo sucede en varios pueblos de otras provincias.

La verdad es que las disposiciones adoptadas por el Gobierno, en virtud de la ley de subsistencias, han ofrecido escasos resultados, sucediendo lo propio con las disposiciones tomadas por las Juntas provinciales.

Por supuesto, que si la Intervención del Gobierno en cosa de tanta importancia, ha de traducirse en resoluciones como la reciente del ministro de Hacienda, autorizando la exportación de 12.000 toneladas de arroz, vale más que no se mezcle en el asunto.

El hambre se deja sentir en muchos pueblos de España, pero los acaparadores y los agiotistas han realizado grandísimos negocios.

COLABORACION LITERARIA

RÁPIDA

La vanidad es propiedad de seres incultos aun cuando existen rarísimas excepciones. No debemos confundir la posición social que da de sí el interés, con la educación moral del espíritu.

Se ofrece el caso frecuente en la moderna sociedad de que, personas pobres á quienes la suerte depara un peldaño más elevado de su humilde cuna, cuando se arrellanan en su «nuevo trono» han llegado al periodo árido de la vanidad. La sencillez, la modestia bien sentida, la elevación de miras en sus relaciones con las

demás, son cualidades que están reñidas con la vanidad de estos seres. Hay que ver el tono de ingenua conque practican un acto de «cuidado» haciendo sonar la fusta y los cascabeles. Pero la peor de sus preocupaciones se observa en su indumentaria. Es para ellas indispensable vestir con elegancia atlequinesca como la más encopetada «highlife». Sus temores de que se las confundan con los humildes, llegan hasta la ridiculez de desdenar la compañía de estos.

Zola dijo de tales vanidosos, que constituían una plaga social.

Arturo MUÑOZ.

Nuestra protesta

Señor Alcalde.

Continúa el escándalo de que se venda el pan falto en el peso y caro.

Recibimos también quejas contra la falta de peso en la carne y comestibles.

Protestemos, á no poder otra cosa, en nombre de la Ley que condena el robo, y recordemos que la autoridad está obligada á establecer la debida vigilancia para evitar el fraude, tanto en la calidad, como en el peso ó medida.

En fin, ya veremos si hay quien se atreva con esos aprovechados sujetos.

COMENTARIOS

Dice «España Nueva», que con poner á la disposición de la Cierva una cartera de ministro se despeja la incógnita, ó sea la actitud del hombre de Mula.

Afirma un periódico, que si los carlistas se arrojaron al campo, fué porque la revolución cometió excesos.

Excesos... de prudencia.

Y así les lució el pelo á los revolucionarios.

Rechazamos el impuesto de consumos por odioso; pero jamás hemos estado conformes con la sustitución, y si por la sujeción.

Se quiere aún más claridad ó ingeniosidad de nuestra parte!

Si en alguna ocasión puede la higiene pública demostrar cuanta es su importancia como ciencia sociológica, nunca mejor que hoy pues se aproxima el verano y debe el Inspector de Sanidad Sr. Sánchez Santana, ocuparse y preocuparse en dictar medidas que la ciencia higienica aconseja.

Esas mondonguerías de la plaza mercado la invasión de ratones del mismo, la suciedad que se nota en las paradas son faltas que deben ser corregidas.

No nos hemos podido explicar satisfactoriamente que se tolere semejante estudio de cosas.

¿Que será? ¿Que no será? Eso es lo que nos preguntamos, sin acertar con la respuesta.

Creemos y sostenemos, que los muelles de las estaciones de ferrocarriles, son sitios neutrales y las mercancías en ellas depositadas no están sujetas á la fiscalización consumera.

Y al que no le acomode que baraje, y el que haya olvidado que en Alicante no hay consumos, que coma pasas.

TRIBUNALES

AUDIENCIA

Señalamientos para hoy 24 de Abril de 1915.

Sección 2.ª. —Un incidente en causa sobre estufa, seguida en el Juzgado de esta capital.

Letrado: Sr. Gades.

Procurador: Sr. Bronchal.

—Y otra, en causa por allanamiento de morada, también del mismo Juzgado.

Letrado: Sr. Alfonseti.

Procurador: Sr. Bronchal.

Conocimientos útiles

HUEVOS FRITOS CON PEREJIL

Derretir manteca en la sartén y en ella cascar los huevos uno á uno cuidando de que no se descompangan las yemas. —Cocerlos á buena lumbre. Salpimentados. Retirarlos á un plato. Agregar manteca á la sartén y un puñado de perejil que una vez frito se echará sobre los huevos. Servido en el acto rociados con vinagre caliente.

Sal y Ortega y la Política contemporánea

per MIGUEL TATO AMAT

Prólogo de Ginard de la Rosa. —Epílogo de Roberto Castroviejo, y un artículo de Félix Azzati.

PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan en la venta se destinarán á colocar en Rens en la casa natal de Sal y Ortega, una lápida Republicanas, comprad este libro!

BENAVENT

Plaza de Castelar 1

Plaza de Castelar. 1. ALICANTE. Especialidad en camisas y calzoncillos á la medida.

Gran surtido en género de punto. Altas novedades en corbates, cuellos, botapneoles, bisutería, ligas, tirantes, calcetas y demás artículos.

CUASI

A pesar de su condición de excedente, don Máximo salió y obtuvo la representación de Rector de la Universidad para presidir el doble entierro del abuelo y de su hija. En la fúnebre comitiva formó la población entera. Sentase vivas muy satisfecho de figurar al frente de tan ancha y grandiosa manifestación.

—En verdad—pensaba con impertinente huera

¿Dormía? Tal vez para más verosímil parecía que no pararía de agitarle la cabeza ocultar el rostro con el inevitable poder de las grandes aficiones. Así lo entendió don Lencio y movido por un sentimiento de conmiseración, se acercó á él y oprimióle el hombro le dijo:

—Valor, amigo mío!

Más al ligero impulso de la mano del doctor el cuerpo de R. mo perdió el equilibrio deslizándose sobre su asiento con extraña rigidez y cayó muerto en el suelo, haciendo retambor la cama, en donde Lolita, á todo asdar estaba en la agónica.



Rasgos literarios

AL MAESTRO BALART

Del bronco fundida las cálidas gotas van cayendo en el molde, y la estatua tomando va forma.

Del llanto que el Genio á sejas derrama, van cayendo las gotas hirvientes al fondo del alma,

y allí como dentro del molde humeante en silencio sus formas eternas tomando va el ángel.

Aquel que al abismo del Genio se asoma, con terror ve la lluvia de fuego filtrarse en las sombras,

y aparta sus ojos que el vértigo ciega de aquel cráter rojizo en que funde su estatua el poeta.

Más luego bendice la llama insaciable que á Beatriz ha fundido en el molde divino del Dante.

La noche solemne de amor y de espanto que, á la fúnebre luz de unos cirios, pasaste llorando.

la noche en que oñaste la vida por larga, al sentir en tus labios el frío de su frente pálida,

aún dura en tu cielo; poeta, no esperes encender con tu aliento ese astro que apagó la muerte.

sólo te permite ley inexorable con tu llanto traerla á la vida serena del Arte.

Ricardo GIL.

NOTICIAS

UNA BODA

Anteayer contrajeron matrimonio en esta capital el joven D. Celso Nazario Barona, con la bellísima señorita Josefina Bernabé Martínez,

La ceremonia nupcial verificóse en la capilla de la Comunión de la iglesia de San Nicolás.

Apadrinaron á los contrayentes D. Antonio Serrano y la madre de la novia.

A los recién casados les deseamos una luna de miel interminable.

Hoy es esperado en esta capital D. José Francos Rodríguez, jefe del partido liberal en la provincia y diputado á cortes, el que permanecerá unos días en Alicante.

COMISIÓN MIXTA

Para hoy están señalados los juicios de exención de los mozos pertenecientes á los reemplazos de 1912, 1913 y 1914 de la ciudad de Sevilla.

Anoche falleció en Madrid el inspector jefe de policía de esta ciudad, D. Esteban del Valle.

Nuestro pésame á la familia del finado.

El personal Técnico y administrativo de la casa Fourcade y Provoit, en Alicante se separará hoy 24, con un billete de despedida al ingeniero industrial de la Fábrica «La Alicantina» D. Ramón M. Smit.

AVISO

Se vende un mostrador, nuevo estilo inglés, con ruedas o sin ellas, que sirve de repostería en la Casa del Pueblo. Razón: almacén de Maderas, Avenida de Zorrilla N.º 2. B.º del Centro Obrero.

ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan acreditada casa.

LLUVIA

Anoche señan próximamente las ocho y media empezó á llover copiosamente continuando hasta la hora de cerrar nuestra edición á las siete de la mañana.

Entre los opositores admitidos por la cátedra de Aritmética y Contabilidad de la Escuela de Comercio de Valencia figura nuestro compañero en la prensa D. Manuel López Rodrigo.

La junta de delegados de la Casa del Pueblo acordó solicitar del Ayuntamiento que la banda municipal concursa el 1.º de Mayo á la manifestación que se celebrará con motivo de la fiesta del trabajo.

Se encuentra enfermo habiéndose visto precisado ayer á guardar cama, nuestro colega religioso, el concejal de este Ayuntamiento D. Pascual Ois Pérez, que se encontraba desde hace varios días con su familia en el vecino pueblo de San Vicente. Deseamos su completa curación.

Nuestro paisano el notable bajo de ópera Pablito Gorgé, ha sido contratado para actuar en el Teatro Real de Madrid.

Es un triunfo para nuestro paisano su llegada al escenario del Real; es el premio de España á su labor y á sus méritos artísticos.

La empresa del Real, no ha seguido el costumbre de los empresarios españoles con los artistas de acá; le ha presentado á la flama un contrato espléndido, como corresponde á sus facultades y á su historia.

Pablito Gorgé, debutará en el Real, dentro de muy breves días, con la obra postuma de nuestro inmortal Chapí, «Margarita la Tornera».

Hoy durante todo el día permanecerán abiertas las puertas de la plaza, para que el público pueda apreciar la buena lámina de los novillos que se lidiarán mañana por los afamados diestros «Guerra» y «Belmonte».

ANIS Y CANTUESO DE

Queremón Alfonso de Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsadas

CENTRAL MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Oluella, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Huelva, Elche, Yecla, Alcoy y Totana.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo. Descuenta letras y cupones. compra y vende monedas y billetes extranjeros. Admite depósitos custodia SIN COBRAR PREMIO ALGUNO. Cuentas de crédito. Cuentas de telegráficos. Pignitaciones.

HORAS DE CAJA: 9 á 13.

POSIRE EXQUISITOS

Table with 2 columns: Item and Price (Ptas). Items include Pasas moscateles, Id. caja 3 kilos, Carne membrillo, etc.

De venta: Graa Salchisleria Extremena de HIJO DE SERAFIN SANCHES.

Ataraya 19, Portico de Ansaldo, 4 Servicio á domicilio, Telemón, 28



PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

El Domingo 20 de Abril de 1915 si el tiempo no lo impide y con superior permiso de la Autoridad competente, se celebrará una gran corrida mixta á beneficio de la futura Caja de Ahorros de la Asociación General de Dependientes de esta localidad.

Se lidiarán 4 hermosos y bravos novillos, de la renombrada ganadería de don Sabino Flores, vecino de Peñíscola, con divisa encarnada y caña, por los renombrados matadores de novillos que tanta fama gozan, nuevos en esta plaza.

Adolfo GUERRA

Luis Flores, BELMONTE, de Valencia Sobresaliente: Juan Galan, GALARNO. Con sus correspondientes cuadrillas.

Los socios de esta entidad lidiarán dos becerros erates, con la siguiente cuadrilla: Matadores: Rafael Fuentes y Inocente España.

Sobresalientes: Miguel Azorín y José Trigueros.

Banderilleros: Antonio Gil, Eugenio Pagan, José Carratalá, Francisco Azorín, Eugenio Pérez, Francisco Santos y Manuel García.

PRECIOS

Entrada General, 80 céntimos. Señoras, niños y militares sin graduación 60 id.

Las puertas de la plaza se abrirán á las dos y la corrida dará principio á las cuatro en punto.

La Compañía de los Ferrocarriles Andaluces ha establecido un tren especial de ida y regreso á Elche.

Varias bandas de música amenizarán el espectáculo.

Registro civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Vicente Tendaro Caturla. María García de Ceca. Eduardo Ribes Samper. María Rincón Rodríguez.

DEFUNCIONES

Consuelo Pérez Pérez. Manuel Galán Parodi. Agustín Sancho Cando.

MATRIMONIOS

Emilio Pons con Margarita Carrasco.

ULTIMA HORA

(Per telegramo) Madrid 23.

Paris. Comunicado oficial tres trade. Ayer vivísimo encuentro.

Bélgica en inmediaciones Iser al Norte de Dixmude los belgas rechazado ataque dirigido al castillo Vicogne causando á enemigo grandes pérdidas Norte Ipres alemanes empleado gran cantidad de bombas azicianes cuyos efectos hechoso sentir dos kilometros nuestras lineas conseguido hacerse retroceder dirección Canal de Iser hacia Oeste en dirección Ipres.

Hacia Sur avance alemán ha sido detenido Contra ataque vigoroso recuperamos terreno perdido haciendo numerosos prisioneros. En el bosque Filly tomamos 700 metros trincheras aprisionando centenar.

Londres oficial. Los alemanes continúan contra atacando violentamente ante Costa Hemos rechazado violentos ataques infantería causando á los alemanes numerosas pérdidas.

Un atrevido ataque ha sido dirigido con éxito contra cobertizo de dirigibles alemanes en Gante que ha debido sufrir daños de consideración.

Paris: El ministro de Marina ha regresado de su viaje al Norte.

Cádiz: Tripulantes del vapor Manuel Calvo refieren horrores de la situación porque atraviesa Méjico, donde el hambre es general faltando toda clase de recursos.

CONFERENCIA

Han conferenciado esta mañana Dato y Besada acerca de la situación política.

EL ENTIERRO DE LOIGORRI

Se ha verificado el entierro del cadáver del senador viticio Sr. Loigorri.

Concurrieron la mesa del Senado, la plana mayor del partido demócrata, muchos políticos de todas las fracciones y numerosos marinos. B. Is. 72 15-04 80.

Impia. EL PORVENIR. Alfonso el Sabio 29

